

Ad Res Conseil se taille une place dans la transmission d'entreprise

Créé en 2004 par Marie-Paule et Roland Vacheron, riches d'une expérience dans de grands groupes et dans la reprise d'une entreprise, le cabinet de conseil Ad Res (Renaison) a réussi à se faire une place dans le monde de la transmission d'entreprise. Le cabinet (quatre pers. ; une embauche prévue en 2007) a développé une base de données de 1 000 repreneurs

actifs. Ainsi, il **prévoit en 2007 d'accompagner une quinzaine de repreneurs** (200 K€ de CA prévu). Fait marquant : le cabinet accompagne de plus en plus d'investisseurs étrangers (suisse, anglais) intéressés à reprendre une entreprise en France. A terme, Ad Res aimerait avoir des consultants dans toute la France.